

学校通信 第八号

青
雲

令和四年十一月三十日
日之影町立宮水小学校

一学期も残りわずか

朝晩が徐々に寒く感じられるようになり、冬の到来を感じる今日この頃です。気が付けばいつの間にか明日から師走となり、いろんなところからジングルベルの音楽が聞こえています。さて、二学期も残すところあと三週間となりました。二学期に学習した内容は、二学期のうちにしっかりと身に付けてほしいと思います。まずは、漢字や計算などの基本的な学習内容は確実に定着を図りたいところです。これまでのワークテストは、全て満点がとれるくらい何度も復習することが大切です。また、学習だけではなく係活動や委員会の仕事などのやるべきことも責任をもって最後までしっかりと取り組んでほしいと思います。そのためにも、早寝・早起き・朝ごはんなどのあまり正しい生活を心掛け、二学期の残りの期間、元気に登校してほしいと思います。

【十一月の目標】 いつでもだれにでも あいさつをしよう

★ 学校でのあいさつと会釈
★ 登下校時等の地域住民へのあいさつ



新型コロナウイルスに注意

新型コロナウイルス感染症の新規感染者が、全国的に徐々に増え、専門家の話によると第八波の入り口に入ったと見られると報道されています。また、今年度はインフルエンザも流行るとも言われています。手洗い、うがい、マスクの着用等、基本的な対策は同じだと思いますので、油断することなくやるべきことをしっかりとしてほしいと思います。



日曜	主な行事
木	全校朝会
金	みやざき学習状況調査（五年）
参観日（持久走大会）	木
ふれあいのタベ（弁当の日）	金
ふれあいのタベ前日準備	土
振替休業日（十二月十八日分）	日
二学期終業式	六
冬休み（～一月九日）	七
※一月九日（月）市町村対抗駅伝	二
※一月十日（火）三学期始業式	一

言葉遣いについて

最近子どもがつかう言葉に「エグッ」「グロッ」「キモッ」などを耳にすることがあります。メディアの影響と思われますが、何でも安易にそのような言葉をつかっていることが少し気になります。相手の気持ちやその場の雰囲気などをもう少し考えて、言葉を発してほしい気がします。私が高校生の頃、父親に対して「ばかりじゃない」と発したところ、近所の方に「父親に向かってなんてこと言うんだ」とこっぴどく叱られてしゅんとなつた記憶があります。大人になつた今考えてみると、親に対してつかう言葉ではなかつたなど反省しています。



体育振興指導教員等の派遣事業

朝

【十一月行事予定】

